

Aufenthalt im Jugendwaldheim (WPZ) 25-Eichen in Stadtoldendorf vom 25.06. -06.07.2012

Meinungen der beiden Klassen zum Jugendwaldheim-Aufenthalt

G 9

- Die Fahrt hat die beiden Klassen näher zusammengebracht. Die Arbeit war angenehm und nicht zu anstrengend. Unser Maskottchen („Nacktschneckenberg“) war das coolste!
- Die 12 Tage im JWH waren ein guter Einblick in den Beruf des Forstwirts. Die Arbeit hat größtenteils auch Spaß gemacht. Allerdings war es auch eine anstrengende Zeit, weil es abends immer noch sehr lange laut war und wir morgens früh aufstehen mussten und man 12 Tage mit 39 anderen Leuten zusammen war.
- Die Forstwirte waren sehr nett. Wir haben in diesen 12 Tagen viel gelernt. Wir haben uns alle gut verstanden.
- Ich fand das JWH eine schöne, neue und anstrengende Erfahrung. Die Forstwirte und auch die Frauen in der Küche waren wirklich alle sehr nett und aufgeschlossen.
- Der Aufenthalt im JWH war super, denn wir haben viele Dinge unternommen. Auch mit den Forstwirten und dem Wetter hatten wir Glück.
- Das JWH war super. Das beste Maskottchen war „Kalle“!
- Ich persönlich finde, das WPZ war nach Frankreich die beste Klassenfahrt. So was muss man schon erlebt haben!
- Das JWH ist die beste Klassenfahrt, die man machen kann. Die Zeit im JWH war schön, da wir viel Freizeit hatten und die Arbeit nicht sonderlich schwer war.
- Wir haben viel gelernt. Es hat Spaß gemacht.
- Der Kontakt untereinander hat sich um ein vielfaches verbessert. Die 8 und die 9. Klasse sind jetzt gut befreundet. Tobias macht die coolsten Aufgaben. Werner ist freundlich, lässt uns aber richtig ackern. Björn hat den härtesten Schlag beim Nageln!
- Die Forstwirte waren echt cool. Es hat Spaß gemacht. Das Essen war gut.
- Die Zeit im JWH ist auf jeden Fall eine Erfahrung wert, da es in jeder Hinsicht vielfältig ist. Außerdem wird das Verhältnis der Klassen positiv verstärkt.

- Es war viel besser als ich erwartet hatte und die beiden Klassen sind gut miteinander ausgekommen. Alles in allem war die Fahrt ein voller Erfolg und ich würde jederzeit wieder ins WPZ fahren.
- Die Forstwirte waren der Hammer, der Hammer schlecht hin!
- Es gab ein gutes und vielfältiges Freizeitangebot. Das WPZ hatte ein sehr freundliches Team und nette Forstwirte.
- Die Klassen sind näher zusammengewachsen. Die Arbeit war angenehm.

G 8

- Anstrengende und spaßige 12 Tage sind nun vorbei. Die ganze Aktionen haben und sehr gefordert, so dass wir körperlich und emotional am Ende waren. Wir hatten viel Spaß, auch mit den Lehrern. Diese Zeit werde ich nie vergessen!
- Das JWH war sehr schön. Es hat Spaß gemacht zu arbeiten. Auch die Forstwirte waren der Hammer!! Die Ausflüge haben Spaß gemacht. Das ganze JWH war voll cool!
- Es war sehr schön. Die Klassengemeinschaft wurde dadurch sehr gestärkt. Im Fledermausstollen haben wir uns auch sehr gut verstanden. Das Arbeiten war auch o. k., trotzdem war die Freizeit das Beste. Das Aufstehen war anstrengend nach den Abenden, wo man länger wach war. Es hat sich gelohnt!
- Ich fand den Aufenthalt im JWH im Großen und Ganzen ganz gut. Die Forstwirte waren sehr nett und das Essen war lecker. Nur die Aufstehzeiten waren ein bisschen ungewohnt.
- Ich fand den JWH-Aufenthalt gut, weil das Essen geschmeckt hat, die Zimmer sauber waren und die Lage des WPZ sehr schön war. Das Personal und die Forstwirte waren sehr freundlich. Interessant waren auch die Ausflüge. Am besten hat mir gefallen, dass wir nun viel besser mit der 9. Klasse auskommen.
- Die Arbeit war anstrengend, aber trotzdem hat sie in der Gruppe Spaß gemacht. Es hat uns allen weitgehend Spaß gemacht ich würde es nur empfehlen dort mitzufahren. Es war gut, dass 2 Klassen mit gefahren sind, so dass man sich untereinander kennenlernen konnte.
- Ich fand es sehr schön. Viele Mitschüler hat man ganz anders kennen gelernt. Es war sehr hart so früh aufzustehen, aber es war immer lustig. Ich würde wieder mitfahren. Schade, dass 3 Leute nicht mitgefahren sind!
- Das JWH war sehr schön. Die Forstwirte waren sehr, sehr nett, auch wenn die Arbeit im Wald manchmal echt anstrengend war. Die Aktivitäten haben viel Spaß gemacht, auch wenn der Bootsunfall ein großer Schock war. Mit dem Wetter hatten wir sehr viel Glück gehabt. Im Freibad war es auch sehr toll. Was erstaunlich war, dass die Klassen so gut zusammen gehalten haben!

- Der JWH-Aufenthalt war mit Sicherheit sehr erlebnisreich. Solch eine Klassenfahrt war genau das, was uns allen gefehlt hat. Wir konnten viele Erfahrungen sammeln. Mit neuen Leuten, die wir kennengelernt haben, hatten wir verdammt viel Spaß.
- Die Forstwirte waren nett und haben unsere Fragen zum Thema Wald und Forstwirt beantwortet. Auch wenn das Arbeiten mal keinen Spaß machte, haben uns die Forstwirte immer ermutigt. Außerdem konnte man sich auf das leckere und abwechslungsreiche Essen freuen. Die Atmosphäre mit der anderen Klasse war gut und wir haben uns alle näher kennengelernt.